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Décidément, un CON reste un CON ! Asko, toujours lui, s’est
encore illustré en déclarant : “Didier Lemaire mentait sur
Trappes, mentait sur ses élèves et un peu sur lui-même ». Je
sais, qu’en bon gaucho, Asko est aveuglé par ses théories.
Car, quand je lui affirmais qu’à Tourcoing c’était la charia
qui régnait, il me traitait de fou et de facho. Quand je lui
disais que certains quartiers de Paris, c’était également la
charia qui régnait, et en particulier Barbès, là où il m’a
indiqué habiter, et aussi Saint-Denis, il me répondait que
j’affabulais !

Je sais bien qu’en homme d’extrême gauche Asko est très mal
à  l’aise,  car  cela  fout  toutes  ses  théories  du  vivre-
ensemble par terre, mais refuser à ce point-là de voir la
vérité  :  IL  FAUT  VRAIMENT  ÊTRE  LE  DERNIER  DES  CONS  !
J’admets que l’on puisse avoir des opinions de tous bords
politiques, même si elles sont très éloignées des miennes.
MAIS NIER L’ÉVIDENCE À CE POINT, SOIT IL FAUT ÊTRE TRÈS
MALHONNÊTE, SOIT ÊTRE TRÈS CON ET JE PENSE QU’ASKO, LUI, EST
LES DEUX À LA FOIS !
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Pourquoi est-ce la France qui est principalement visée par
ces djihadistes ? Malheureusement, les attentats de novembre
2015 ne sont qu’une petite partie de la merde dans laquelle
on  nous  a  fourrés,  car  je  suis  certain  que  cela
recommencera, vu qu’on ne fait rien pour les éviter. Après
Charlie, on n’a rien fait, et on a eu le Bataclan. Après le
Bataclan, on n’a rien fait et on a eu Nice. À qui le tour ?
Si encore ils avaient la bonne idée de s’en prendre aux
ministères, à l’Élysée ou à l’Assemblée nationale, c’est-à-
dire aux vrais décideurs plutôt qu’au peuple !

Les raisons sont multiples : certains diront que c’est à
cause du passé colonialiste de la France. J’ai beaucoup de
mal à le croire car nous étions en Indochine et depuis la
fin de cette guerre nous n’avons plus aucun problème avec
ces gens-là. D’autres diront que c’est à cause de notre
engagement militaire en Syrie puis au Mali. C’est peut-être
plus vraisemblable. Une autre théorie est que désormais nous
devons supporter 10 millions de musulmans (de Gaulle disait
que le maximum ne devait surtout pas dépasser 5 à 6 % sinon
cela était dangereux !).

Et comme la plupart ne veulent pas travailler et n’ont
aucune qualification, ils ont l’impression de ne pas exister
donc être un soldat d’Allah leur donne un pseudo-statut !

Mais, pour moi, la plus importante raison est la complicité
de nos politiques avec ces musulmans qu’ils ont peur de
renvoyer  chez  eux,  et  qu’ils  laissent  entrer  sur  notre
territoire (450 000 par an !). En France, nos politiques
leur  laissent  TOUS  LES  DROITS  sous  le  prétexte  de  la
laïcité. Mais la nouvelle loi censée conforter les principes
républicains n’est rien d’autre qu’un leurre et cela ne
résoudra rien !

Pour se convaincre que l’État n’a surtout pas l’intention de
réagir après la décapitation de Samuel Paty, il suffit de
regarder  ce  qu’avait  promis  Darmanin  après  cet  horrible



attentat : fermeture des mosquées salafistes, dissolution
d’associations  salafistes,  expulsion  de  certains  membres
extrémistes. Qu’a-t-il fait ? Une association s’est auto-
dissoute, une mosquée a été fermée… 6 mois mais on parle
déjà de la rouvrir ! 231 djihadistes devaient être expulsés…
seulement 14 l’ont été. VOUS VOYEZ BIEN QU’ILS SE FOUTENT DE
NOTRE GUEULE ET QU’ILS N’ONT SURTOUT PAS L’INTENTION DE
LUTTER contre ce fléau, ce cancer qu’est l’islamisme. Pour
ceux  qui  en  douteraient,  je  les  renvoie  au  débat
Marine/Darmanin de jeudi soir. Certes je n’ai pas trouvé
Marine  très  bonne  car  manquant  d’énergie  et  pas  très
combative, mais Darmanin a été CATASTROPHIQUE. Le problème,
c’est que nous n’aurons pas beaucoup de choix en 2022 entre
Marine et Macron. Même si je ne suis pas un inconditionnel
de Marine, il est certain que JE NE VOTERAI JAMAIS POUR
MACRON car je veux que la France reste la France !
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